
平成２５年度 2／13   た け や ま    三点固定＋１（学習開始 就寝 起床＋快便）蓬田中学校第45号 

蓬中の生徒はよく働きます。！！   たかが雪かきですが・・・ 
節分寒波後、先週末は記録的な大雪となりました。前日（日曜日）村

の除雪車が校内を一巡し、車の乗り入れができるように雪かきをして下さいました。
ありがとうございます。お陰さまで、その部分に車を止め、玄関や駐車場の雪かきを
始めることができました。その後、駅伝部・剣道部の朝練組がいつものとおり雪かき
をはじめました。そして先生方も登校してきた生徒も「ジョンバ」「スノープッシャ
ー」「アルミスコップ」を片手に持ち、黙々と雪かきをしました。「蓬中の生徒はよ
く働くな―」と日ごろの清掃等をみて感じてはいましたが、改めて「蓬中生の良さ」
を感じることができました。ちょっとした気配りや心遣いができる生徒は、どこかで
学んでいるような気がします。誰かのまねをし、いつしかそういう行動が自然にとれ
るようになったのだと思います。そして､働く姿を見ているととっても気持ちがいいですね。 

 

剣道部男子 堂々の優勝です。   圧倒的な強さ・・・この雄姿をご覧ください。  
 ２日（日）に開催された「ひらた冬まつり」の恒例のイベント「氷上綱引き大会」で優勝したメンバー二人の喜びの声

を載せました。優勝景品もたくさんあり、笑顔いっぱいあふれていました。来年は他の部ももっともっと参加しましょう。 
『僕たちはこの氷上綱引きへの参加は今年で２回目だった。今年は天気にも恵
まれて暖かく晴れていた。昨年は１回戦で負けてしまったが、今年は「絶対に優
勝する」と決めていたので剣道部の男子５人で出場した。１回戦はまさかの昨年
負けた中学生女子チームだった。しかし今年は負ける気がしなかった。案の定２
－０で勝つことができた。２回戦は小学生相手で余裕だった。そして残るは決勝
のみとなった。相手は剣道のスポ少の女子チームだった。このチームには陸斗君
と僕の妹がいて兄弟対決でもあった。周りからは「手加減しろよ！！」という声
があったが、僕は手加減などまったく考えていなかった。そして決勝が始まった。
最初は体が少し持っていかれそうになったが、意地を見せ、２－０で勝った。僕
のチームは全戦２－０で勝ち、誰も転ばずパーフェクトで優勝した。この氷上綱
引きは良い思い出になった。』（石塚哲真・大和田傑） 

 
 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

県立高等学校Ⅰ期選抜の発表がありました。  ≪内定≫ お め で と う ご ざ い ま す 。 

６日（木）県立高等学校のⅠ期選抜の合格発表があり１５名の生徒に内定通知が届きました。志望校への合格に本

人も保護者の皆さんも一安心したことと思います。心よりお祝い申し上げます。残された蓬田中学校での日々を一層

充実したものにして下さい。内定通知をいただき一安心かと思いますが、毎日毎日やるべきこ

とをしっかりとやって、確かな力をつけて巣立って欲しいと思います。まだⅡ期を受ける人も

いますので、「Ｏｎｅ ｆｏｒ ａｌｌ」の精神を思い起こし、全員志望校合格を目指しまし

ょう。Ⅱ期受験のみなさんは、受験はこれからの生活が重要です。各自学習に励んで下さい。

毎日こつこつとやり続けることで、その先に光が見えてくるのです。応援しています。 

〈１４日はＰＴＡの役員会・専門委員会・学年委員会があります〉 

１年生プレゼン第3弾  ソチオリンピックについて発表 6日（木） 

 今開催されている「ソチオリンピック」をテーマに１年生が全員で発表 
活動を行いました。まず、優勝が期待されたジャンプの「高梨沙羅」選手 
について。「高校進学先にインターナショナルスクールを選んだのは、『海外へ 
遠征した時に英語が喋れると精神的に余裕ができる』からだそうです。入学わず 
か 4ヵ月後の 2012年8月に高等学校卒業程度認定試験に合格したとのこと。 
そして彼女は早く競技に集中できる体制を整えたかったため 1日11時間の猛 

勉強をして合格したそうです。この時期の合格は同スクールでは初めてのことで、 
彼女はスキーだけでなく、学業面においても大変な努力家であることが紹介され 
ました。次に、テーマ曲「今、咲き誇る花たちよ』（コブクロ）に込めたメッ 
セージについての発表です。「この曲はソチオリンピックのために作られた曲 
です。選手や関係者は日々全力で取り組んでいますが、一生懸命やっても結果が出ないことも多くあります。この曲中に
は『それでもこぼれる涙はもう拭わないでいい 本当の君に戻ってまた立ち上がればいい』という歌詞がありますが、『涙』
という漢字は『さんずい』に『もどる』と書きます。『泣』という漢字は『さんずい』に『たつ』と書きます。思うよう
にいかなくて涙を流すこともあるが、その涙は悔し涙でもあるが、本当の自分に戻るということでもあること。涙を流し
泣いたあとは、立ち上がって前に進むという意味が『泣』くにはあること。」そんなすてきな内容を発表してくれました。
高梨選手とテーマ曲から「いい話を」全校生を前に発表した1年生ありがとうございます。とっても立派でした。 
集会後2年生が「次は僕たちにもやらせて下さい」との依頼。確かに2年生ずっと見ていましたので、その気持ちは痛

いほどわかります。1年生に元気をという主旨で急遽始まったこの集会ですが、2・3年生にもよい影響があるようです。 
2年生の先生方や集会の係と相談して、機会を設定するということで合意しました。2年生はさて何をするのでしょう 

か？楽しみがまた増えました。2年生の活動については後日報告します。 

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%82%A4%E3%83%B3%E3%82%BF%E3%83%BC%E3%83%8A%E3%82%B7%E3%83%A7%E3%83%8A%E3%83%AB%E3%83%BB%E3%82%B9%E3%82%AF%E3%83%BC%E3%83%AB
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